

Setze die Geschichte fort!

„Der dunkle See“

An einem sehr sonnigen Sommertag unternahmen Paul, Katrin und Johannes wieder einmal eine Fahrradtour. Da die Sonne sehr heiß vom Himmel schien und schon sehr bald alle drei Durst bekamen, beschlossen sie, Rast zu machen. An einem schattigen Platz unter einem großen Baum tranken sie ihre mitgebrachten Getränke, um sich zu stärken. Den Baum kannten die drei schon sehr gut, denn sie fahren mit ihren Fahrrädern immer die gleiche Route und haben auch schon oft eine Pause bei diesem großen Baum gemacht. Katrin sah sich ein wenig in der ihr bekannten Gegend um und plötzlich rief sie: „Kommt schnell her! Schaut euch das an!“ Da wo früher eine riesige Wiese war, ist nun ein richtiger See mit vielen kleinen Booten.

Was geschah mit der Wiese? Warum sind da so viele Boote? ...

Wie könnte die Geschichte weitergehen?

Bestimmt hast du eine Erklärung für die verschwundene Wiese.



Schreibe deine Fortsetzung.....